



Bahnhofserwachen in Halstenbek: Chillen in der Wiege des Waldes

Ein besonders schönes Beispiel der Verbindung von Geschichte und moderner Entwicklung ist das Jugendkunstprojekt „Bahnhofserwachen“. Die S-Bahn-Station Halstenbek wurde in Auseinandersetzung mit der eigenen Geschichte als „Wiege des Waldes“ farbenfroh umgestaltet. 2010 wurde das Projekt mit dem ersten Preis der Kulturstiftung der Länder „Kinder zum Olymp“ in der Sparte „Bildende Kunst“ ausgezeichnet. Gleich in mehrfacher Hinsicht ist diesem Projekt das Zusammenbringen von „Jung“ und „Alt“ gelungen.

Ihr Ansprechpartner

Bahnhofserwachen in Halstenbek

Bahnhofstraße 25

25469 Halstenbek

Internet: www.halstenbek.de/

Fotos: © Fotokreis Pinneberg